



学校だより
第1号



静 修



令和4年4月7日

学校教育目標「ふるさとを愛し、自立して仲間とともに生きる「静修」の子の育成」

2022年度がスタートしました！

現在のところ、但馬においては新型コロナウイルスの感染状況がなかなか好転せず、心配は尽きませんが、本日4月7日（木）、離任式、着任式の後、無事に始業式を取り行うことができました。

2年生～6年生までがそろって1学期始業式を終え、明日は2名の新入生を迎えて入学式を行います。本年度は全校生31名でスタートです。2022年は、日高小学校との統合を控え、大きな変化も予想されますが、学校教育目標にあるように、たくましく自立して生きていく子どもの育成をめざし、職員一同一丸となって取り組んで参ります。

【学校職員の紹介】

校 長	西 坂 一 郎
教 頭	高 品 佐 織
1・2年担任	藤 本 梨 沙
3・4年担任	植 村 公 輔
5年担任	尾 崎 弘 和
6年担任	川 下 千 種
新学習システム	石 谷 有 希 子
養 護	小 谷 幸 栄
学校事務	向藤原 裕 子
校 務	池 口 広 子

☆退職職員

千原いづみ
足立 泰輔



☆転出職員

田中 裕之（豊岡市立三江小学校へ）

☆転入職員

高品 佐織（豊岡市立日高東中学校より）
石谷有希子（豊岡市立竹野南小学校より）

日高小学校との統合に向けて

すでに地域の方々へもお伝えしていますが、3月17日（木）静修小学校の将来を考える会会長と育友会会長により、豊岡市へ統合に向けての要望書が出されました。今後、日高小学校区、静修小校区の代表を選出した準備委員会が設置され、2023年の4月の統合に向けて審議が進められていきます。

学校としては、静修小学校31名の児童が、少しでもスムーズに日高小学校に溶け込むことができるように教育課程を考え、行事の交流や小々連携の工夫など学校間で相談しながら準備を進めていきます。日高小学校に出向いて交流を深める機会も多くなると思いますが、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。